

Gemeinsame ^{Antrag}Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 28.01.2020 der CDU-Fraktion und FDP

Antrag: Baupläne Sanierung Rathaus Mainz-Bretzenheim

Nachdem der Ortsbeirat Bretzenheim die Baupläne nur kurz im Rahmen einer Ortsbeiratssitzung einsehen konnte und der Geschäftsführer der GWM, Herr Korte, sein Versprechen, die Unterlagen per E-Mail an die Ortsbeiräte oder die Ortsvorsteherin, Frau Siebner, zu versenden trotz mehrerer Aufforderungen nicht gehalten hat, beantragt der Ortsbeirat Bretzenheim:

1. die Baupläne und Planungsunterlagen (z.B. Baugutachten, denkmal-schutzrechtliche Genehmigung(en), Bauausreibungen usw.) dem Ortsbeirat zur Einsichtnahme so zur Verfügung zu stellen, dass diese bearbeitet werden können. Dies kann z.B. durch Kopie oder in Form eines Datensatzes oder mehrerer Datensätze geschehen.
2. Dem Ortsbeirat Bretzenheim die unter 1. Genannten Unterlagen bis spätestens zum 28.02.2020 zu übersenden bzw. zu übermitteln, wobei der Posteingang in der Ortsverwaltung oder der Ortsvorsteherin zur Fristwahrung ausreicht.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat ein sehr hohes Interesse über den Fortschritt der Sanierung des Rathauses zeitnah und kontinuierlich unterrichtet zu werden, da in der Vergangenheit durch fehlende bzw. hinterfragenswürdigen Informationen Irritationen auftraten.

Gerade auch für die Planung des Brezelfestes 2020 sowie des Adventsmarktes 2020 und anderer Veranstaltung sind zeitnahe Informationen wichtig. Die Einschränkungen des Adventsmarktes 2019 waren gravierend. Die Kommunikation zum Rückbau der Baustelle war schlecht.

Auch hat die Initiative aus dem Ortsbeirat gezeigt, dass seine Beteiligung nützt, um schwerwiegende Fehlsteuerungen aufzudecken und zu beheben.

Das Kommunikationsverhalten des zuständigen Dezernates und der GWM ist nicht tolerabel und zeigt von einem mangelnden Respekt vor dem Gremium Ortsbeirat Bretzenheim.

Der Ortsbeirat Bretzenheim wurde über Verfahren und Ablauf der Vorhabens „Dachsanierung Rathaus Bretzenheim“ völlig unzureichend während der Planungs- und Umsetzungsphase im Unklaren gelassen.

Auch auf Anfragen und Vorhalt der durch den Ortsbeirat ermittelten Fakten, die sich zwischenzeitlich bestätigten, wurde nur zögerlich und unvollständig und durch den Geschäftsführer der GWM sogar wahrheitswidrig geantwortet.

Der Ortsbeirat Bretzenheim besteht auf das durch den Geschäftsführer gegebene Versprechen, dem Ortsbeirat Bretzenheim die Baupläne zur Sanierung des Rathauses Bretzenheim zukommen zu lassen.

Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass der Ortsbeirat Bretzenheim noch zu keiner der möglichen Innenausbaumöglichkeiten optiert hat.

Mainz, 28.01.2020

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)